



Trazos de Memoria 2

ILUSTRACIONES ANIMADAS CREADAS A PARTIR DE
LOS TESTIMONIOS DEL ARCHIVO AUDIOVISUAL DE
LONDRES 38, ESPACIO DE MEMORIAS

Disponibles en www.londres38.cl

“Me enrolé en los equipos de resistencia después del golpe. En momentos en que estaba todo desarticulado. Después que levantaron el toque de queda, hicimos las primeras pegatinas de unas estampillas. Las fuimos a pegar al regimiento de infantería de San Bernardo.(...) Una vez hicimos un rayado en la calle Regina Pacis, frente al Campus Oriente. Era un orgullo ver ese mural que decía algo así como: ‘La resistencia popular triunfará’. Trabajamos con alquitrán que es súper difícil de borrar. Había escasez de recursos y mucho control policial y militar en las calles”.

Testimonio: Juana Aguilera Jaramillo
Ilustración: Pavel Reyes